

Kreis Vulkaneifel unterstützt Regionalmarke



DAUN/PRÜM | (red) Mit einem klaren Zeichen für die Regionalmarke startet der Landkreis Vulkaneifel als neuer und offizieller Eifel-Partner ins Jahr 2023. Im Kreis sind 30 Unternehmen und Betriebe aktive Markennutzer und erzeugen seit Jahren echte, zertifizierte und nachhaltige Produkte und Leistungen aus der Region und für diese. Die offizielle Eifel-Partnerschaft soll gerade diesen Leistungsträgern in der Vulkaneifel Anerkennung für ihr Engagement geben.

Im Bild (von links): Dieter Schmitz, Markus Pfeifer, Landrätin Julia Gieseking und Mark Hallfell. Foto: Kreisverwaltung Vulkaneifel